

*L'équipage de l'avion vénézuélien
d'EMTRASUR est cité à
comparaître devant la justice
argentine*

Image not found or type unknown

La Havane, 8 sept. (RHC) Les 19 membres de l'équipage du Boeing 747 vénézuélien retenu en Argentine depuis juin dernier sont cités à comparaître ce jeudi devant les tribunaux argentins.

Eliana Salazar, directrice des relations extérieures au ministère des Transports, a expliqué dans une interview accordée à une radio locale que les membres de l'équipage, qui n'ont été inculpés d'aucune manière, seront entendus et auront la possibilité de se défendre devant un tribunal.

Elle a souligné qu'"il n'y a pas de charges, qu'il n'y a pas de crimes" et qu'elle espère que l'équipage composé de 14 Vénézuéliens et de 5 Iraniens sera libéré dans son intégralité.

Eliana Salazar a insisté sur l'innocence des hommes et des femmes, enlevés par la justice argentine, selon les autorités vénézuéliennes, car une fois leurs passeports rendus, "ils ont démontré qu'ils n'avaient pas tenté de s'échapper".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/298653-lequipage-de-lavion-venezuelien-demtrasur-est-cite-a-comparaitre-devant-la-justice-argentine>



Radio Habana Cuba